



Ariccia, 24 septembre 2025

La messe célébrée par le père Gian Franco Poli, du diocèse d'Albano, animée par les sœurs de la province italienne, a ouvert notre journée.

Dans son homélie, le père Poli nous a encouragées dans notre travail capitulaire, dans l'esprit de l'Évangile du jour. Jésus envoya les apôtres en mission pauvres, libres et essentiels, les invitant à « proclamer une Parole qui sauve et qui guérit les blessures de l'humanité », en faisant entière confiance dans la providence du Père, « sans sécurités humaines mais avec la puissance de l'Esprit ».

Aujourd'hui plus que jamais, nous sommes invitées à ne pas chercher des sécurités humaines, mais à fonder notre confiance uniquement en Dieu. Les routes que nous parcourons ne sont pas celles empruntées par les apôtres, mais ce sont les voies de la communication – notre champ de mission unique et actuel. C'est justement là, au cœur du monde de la communication, que nous sommes appelées à porter l'Évangile de l'espérance, à communiquer le Christ lui-même. C'est l'espoir qui anime également le prophète Esdras, dans la première lecture d'aujourd'hui, alors qu'il remercie Dieu qui n'abandonne jamais son peuple.

Don Poli a ainsi conclu son homélie : « Le Chapitre est vraiment un temps de Pentecôte, un temps pour nous laisser mouvoir par l'Esprit, qui nous libère et nous donne le courage d'adopter le nouveau ». En poursuivant les travaux capitulaires, que chacune de nous puisse continuer à marcher dans cette espérance, avec une confiance ferme dans le Seigneur.

